

Jadi Caleg DPRD Tanah Datar, Zulkarnaini Komitmen Beri Yang Terbaik Bagi Masyarakat

Joni Hermanto - TANAHDATAR.INFORMAN.ID

Oct 10, 2023 - 07:44



Foto : Dok. indonesiasatu.co.id/istimewa

TANAH DATAR – Zulkarnaini, SH tampil mempersiapkan diri untuk mengikuti dan bertarung pada ajang pesta rakyat lima tahunan pada 2024 mendatang.

Zulkarnaini merupakan seorang lawyer yang juga aktif diberbagai bidang organisasi mengaku sangat siap untuk maju sebagai calon anggota legislatif

DPRD Kabupaten Tanah Datar.

“ Insya Allah saya maju sebagai Caleg DPRD Tanah Datar untuk Daerah Pemilihan (Dapil) 2, dengan semangat selalu bersama yakin menang bersama.” Pungkasnya.

Kesiapan maju ini setelah dirinya mendapat amanah dari teman-teman dan masyarakat Dapil 2 serta menjadikan Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) sebagai kendaraan politik yang dipakai menuju pemilihan legislatif, Insya Allah kita menang.” ujarnya.

Pak Zul, dirinya akrab dipanggil, yakin, dengan dukungan kerabat, teman teman dan masyarakat di Pemilu 2024 mendatang, dirinya bisa meraih 1 kursi di Dapil 2 Tanah Datar.

Menurutnya, terjun ke dunia politik adalah bagian dari pengabdian diri, kepada masyarakat dan jika ditakdirkan menjadi anggota DPRD, dirinya siap mengemban amanah dan tanggung jawab serta bekerja maksimal sebagai pelayan masyarakat.

”Mohon doa restu dan dukungannya kepada seluruh masyarakat, teman dan kerabat yang berada di wilayah Dapil 2, jika terpilih akses saya lebih mudah memperjuangkan hak masyarakat. ” Harapnya.

Zulkarnaini mengatakan, disamping ingin mengabdikan di tanah kelahiran, berpihak kepada seluruh lapisan masyarakat dengan selalu mengawal setiap kebijakan eksekutif dan mengawasi jalannya program pemerintah merupakan salah satu motivasinya ikut mencalonkan diri sebagai anggota DPRD Kabupaten Tanah Datar pada Pemilu 2024.

”Jika amanah ini tiba dipundak saya, saya akan komitmen memegang teguh kedudukan, tugas dan fungsi DPRD sesuai dengan peraturan dan perundang-undangan. Yang jelas tentu berpihak kepada masyarakat,” ujar Alumni Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta yang berprofesi sebagai pengacara ini.

Kemudian, pria kelahiran Batusangkar, 10 Oktober 1957 ini menambahkan, amanah ini tentu akan terwujud apabila masyarakat kabupaten Tanah Datar ” Luhak Nan Tuo” khususnya Daerah Pemilihan 2 Tanah Datar yang meliputi Kecamatan Lima Kaum, Rambatan dan Batipuh Selatan ikut mendoakan dan mendukungnya.

”Doa dan dukungan masyarakat Luhak Nan Tuo, terkhusus Kecamatan Lima Kaum, Rambatan dan Batipuh menjadi harapan kami, karena doa dan dukungan masyarakat menjadi salah satu yang terpenting bagi kami agar impian ini bisa terwujud,” harap pria yang aktif di berbagai organisasi masyarakat, baik tingkat Kabupaten Tanah Datar maupun Provinsi Sumatera Barat ini.

Disamping itu, Zulkarnaini berkeyakinan aspirasi masyarakat yang selama ini tidak tersalurkan dalam mencapai peningkatan kesejahteraan dan kehidupan sosial masyarakat yang layak tentu ada yang tidak terpenuhi sesuai dengan kebutuhan dan potensi yang ada.

”Saya berkomitmen akan berusaha sekuat tenaga menyalurkan aspirasi

masyarakat dalam meningkatkan taraf kehidupan, aspek pembangunan dan sosial masyarakat guna menuju masyarakat Kabupaten Tanah Datar yang sejahtera, masyarakat dapat menikmati pembangunan yang merata,” harap Zulkarnaini, pria yang juga tercatat sebagai Penasehat PWI Kabupaten Tanah Datar ini.

Pensiunan RRI Padang ini menegaskan ada berapa program kedepan yang menjadi tujuan bagi dia untuk ingin mengabdikan meningkatkan setiap aspek pembangunan disetiap nagari di Luhak Nan Tuo diantaranya mendorong pertumbuhan ekonomi masyarakat dan memberdayakan potensi yang disetiap nagari.

Selanjutnya meningkatkan kualitas dan kuantitas pendidikan karena pendidikan adalah salah hal yang penting diperhatikan, pendidikan sendiri memiliki tujuan utama untuk menjadi media untuk pengembangan potensi dan mencerdaskan manusia agar siap menghadapi kehidupan pada masa yang akan datang.

”Pendidikan dalam sebuah negara dapat dikatakan sebagai salah satu hal yang sangat penting untuk diperhatikan dan ditingkatkan, kita akan upayakan bagaimana semua yang terkait dengan pendidikan mulai dari sarana prasarana, bea siswa bagi pelajar atau mahasiswa berprestasi atau masyarakat miskin diakomodir oleh pemerintah daerah,” sebut mantan pengurus Kerapatan Adat Nagari (KAN) Limo Kaum, Tanah Datar periode 2011 – 2016 ini. **(JH)**